

Communiqué de Presse

L'ADTC se réjouit de l'inauguration de la ligne E de tram. Travaillons à son prolongement à Pont de Claix et à une ligne de tram Grenoble - Meylan - Montbonnot.

Ce samedi 5 septembre 2015, le second tronçon de la ligne E, cinquième ligne de tram de la Métropole, est inauguré entre Saint Martin le Vinoux Hôtel de Ville et Le Fontanil Cornillon Palluel.

Ligne E de tram : Un succès annoncé

Avec 20 000 voyages par jour et des pointes à 25 000, le premier tronçon de la ligne E inauguré en juin 2014 a déjà une fréquentation importante, qui va s'amplifier avec la mise en service de ce second tronçon.

Extension de la ligne A de tram à Pont de Claix Flottibulle

L'ADTC rappelle son soutien au prolongement engagé de la ligne A de tram à Pont de Claix Flottibulle, dont la mise en service est programmée pour 2018, indispensable au maillage du réseau de transport public de la Métropole.

L'extension du réseau de tramway doit continuer

Avec l'inauguration de la ligne E, le maillage du réseau de tram progresse de manière importante mais reste incomplet. L'ADTC appelle à travailler dès aujourd'hui au prolongement de la ligne E à Pont de Claix et à une ligne de tram Grenoble - Meylan - Montbonnot.

Contacts :

Nathalie Teppe, présidente de l'ADTC

Jean Yves Guéraud, vice-président de l'ADTC